

La Chine analyse la nouvelle politique de tarifs douaniers des États-Unis



Beijing, 4 juin (RHC)- La Chine a fait savoir aux États-Unis qu'elle ne respectera pas les accords commerciaux auxquels ils sont parvenus si la Maison-Blanche prend de nouvelles sanctions commerciales contre Beijing.

Le premier vice-ministre chinois, Liu Je, a eu un entretien avec le secrétaire nord-américain au Commerce, Wilbur Ros, dans la capitale chinoise, pour aborder la nouvelle politique de tarifs douaniers de Washington.

Les deux parties ne sont pas encore parvenues à un accord spécifique, cependant, des fonctionnaires nord-américains et chinois ont analysé des produits concrets que Beijing pourrait acheter à Washington pour réduire son excédent dans la balance commerciale.

Le 29 mai, les États-Unis ont annoncé qu'ils imposeront des tarifs de 25% aux biens importés depuis la Chine et qui contiennent de la technologie de pointe.

La mesure a été prise après que le secrétaire nord-américain au trésor, Steven Mnuchin ait annoncé, le 20 mai dernier, que Washington avait décidé de suspendre l'imposition de tarifs douaniers aux produits chinois. Pourtant, les deux pays étaient parvenus à une entente pour éviter une guerre commerciale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163766-la-chine-analyse-la-nouvelle-politique-de-tarifs-douaniers-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba